



Michael Ngadeu Ngadjui investi dans l'immobilier. Le footballeur professionnel a désormais un immeuble flambant neuf à son nom.

C'est dans la cité économique du 237 que Michael Ngadeu a déposé son joyau architectural. Un immeuble sophistiqué dans la ville de Douala dénommé « The five residence ». Selon la plateforme ClementtoH, la publication ayant présenté cette résidence via les réseaux sociaux du footballeur a provoqué une hystérie de ses fans qui sont tellement fiers de le voir s'investir ainsi dans son pays à son jeune âge. Depuis la dernière coupe du monde où Michael n'a pas été sélectionné par le coach national pour jouer avec les Lions Indomptables, il a attiré encore plus la sympathie du public. Sa retraite commence à être très vite assurée.



People 237